

Francisco Duque, de IU, asume la Alcaldía de Carratraca

El concejal Francisco Duque, de Izquierda Unida, asumió ayer en Pleno extraordinario la Alcaldía del municipio malagueño de Carratraca, tras la dimisión del alcalde, Oscar Román (IU), el pasado martes 19, por discrepancias con la Ley de Ordenación Urbánica de Andalucía (LOUA). La candidatura de Duque, presentada ayer mismo, fue apoyada por unanimidad de los grupos políticos.

Equipo de gobierno

De esta forma, IU seguirá rigiendo en el Consistorio. El equipo de gobierno estará formado por los tres concejales de IU, incluido Oscar Román, y la oposición continuará constituida por dos ediles del Partido Popular, la segunda fuerza más votada; y otros dos del partido socialista.

"Voy a recoger el guante de la Junta de Andalucía",

aseguró el nuevo alcalde del municipio en su discurso, tras las declaraciones de la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, María Gámez, de mantener una reunión con el primer edil "desde el día siguiente que se conforme el nuevo equipo de gobierno". Además, resaltó que va a solicitar la ayuda y el asesoramiento deseado por parte de todos los vecinos y "así poder empezar a desbloquear esta situación tan peculiar producida en los últimos años".

Colaboración

Asimismo, visiblemente afectado, y rodeado de una gran multitud de vecinos de la localidad, pidió poder contar con todos los ediles de la corporación y con los movimientos sociales del municipio para resolver la problemática "sabiendo de antemano que cuento con ellos", subrayó.

La asociación Madeca pone en marcha el laboratorio socioeconómico de la provincia

La asociación Madeca, responsable de llevar a cabo y gestionar todos los planes estratégicos de Málaga encaminados al desarrollo socioeconómico, pondrá en marcha el observatorio socioeconómico de la provincia.

El proyecto, presentado ayer en rueda de prensa, se enmarca dentro de los planes y acciones que lleva a cabo la asociación y se constituye en un instrumento de evaluación y análisis; que permite "ir adaptándose a los cambios estructurales que se van produciendo desde el ámbito socioeconómico de Málaga", según informó el presidente de la asociación, Francisco Márquez.

Según detalló el profesor de Estadística de la Facultad de Economía de la Universidad de Málaga y encargado del desarrollo del contenido del proyecto, Antonio Clavero, lo



que se pretende es crear una base de datos con información municipal disponible e

información referida al ámbito provincial.

Además, se elaborarán

Salvador Pendón, optimista con "la situación de mejora" del sector turístico en 2010

El presidente de la Diputación de Málaga, Salvador Pendón, se mostró ayer "muy optimista con la situación de mejora" del sector turístico en la provincia de Málaga durante 2010.

La razón de esta mejora,

especificó Pendón en rueda de prensa, coincide con la recuperación "lenta" de algunos de los mercados que "de manera tradicional han tenido un mayor aporte para nuestra actividad turística como Reino Unido y Alemania".

informes de coyuntura, sectoriales y territoriales, "para saber cuál es la situación, prioridades, o necesidades de la provincia de Málaga", y se organizarán paneles de expertos para analizar aspectos de interés para la provincia.

Los datos procederán básicamente del Sistema de Información Municipal de Andalucía (SIMA), elaborado anualmente por el Instituto de Estadística de Andalucía (IEA); del anuario económico La Caixa y de Cajaspaña.

También se han recopilado datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) y de los servicios de estadística de distintas consejerías y ministerios. "Con todo ello se ha conseguido disponer de un número de variables considerable que permite el diseño de un número de indicadores también importante", detalló Clavero.

TEATRO Y HUMOR EN BENALMÁDENA

7ª EDICIÓN

Del 28 al 31 de Enero de 2010

INFORMACIÓN Y VENTA DE LOCALIDADES
Casa de la Cultura
Plaza de Austria s/n. 29631 Arroyo de la Miel
Tel. 952 44 46 89
cultura@benalmadena.com
Precio entrada 5 euros // Precio abono 4 días 15 euros

JUEVES 28 ENERO
A las 21:00 horas
Casa de la Cultura
MEJORITA DE LO MIO
Compañía: La Compañía Teatro

VIERNES 29 ENERO
A las 21:00 horas
Casa de la Cultura
SÓCALA
Compañía: Píez en Caga
Profesores: Cristina Medina
("Vivir en la zona", "La vida en la zona")

SÁBADO 30 ENERO
A las 21:00 horas
Casa de la Cultura
LA HORA FELIZ
Compañía: Corral

DOMINGO 31 ENERO
A las 19:30 horas
Casa de la Cultura
AMEN, AMEN
Compañía: Quiérra

TORREMOLINOS

TEMPORADA DE TEATRO 2009-2010

COMPAÑÍA DE TEATRO ATENIMIENTO DE GRUPOS

Auditorio Municipal «Príncipe de Asturias»

ARTURO FERNANDEZ
COMPAÑÍA

Casimiro del Valle Arturo Fernandez

29
Enero 2010
a las 22:00 horas

La Montaña Rusa

COMEDIA

ENTRADAS
PRECIOS ENTRADAS POR REPRESENTACIÓN
* Fila 1 a Fila 12 - 25 euros (VEINTICINCO EUROS)
* Fila 13 a Fila 20 - 20 euros (VEINTE EUROS)
* A partir Fila 21 - 12 euros (DOCE EUROS)

PUNTOS DE VENTA
Venta anticipada
Delegación de Cultura y Fiestas. Tel.: 952 379 521. De lunes a viernes de 9,30 a 13,30 horas
Venta telefónica. Tel.: 902 390 295. De lunes a sábado de 8,00 a 22,00 horas
Día de celebración: Auditorio Municipal "Príncipe de Asturias". Una hora antes del comienzo del evento